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MARAU/RS, 05 de abril de 2021 
 
 

ANAIS Nº. 17/2021 
 
 
 

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e 
um, às vinte horas, reuniu-se a Câmara Municipal de Marau, em sua sede, na Rua 
Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de Marau, Estado do Rio Grande do 
Sul, com a presença dos seguintes vereadores: Presidente Durante da bancada do 
MDB, Vice-Presidente Chimento da bancada do MDB, Secretário Vaguinho Daré da 
bancada do PSB, Vereador Anderson Rodigheri da bancada do PROGRESSISTAS, 
Vereadora Bete da bancada do PROGRESSISTAS, Vereador Laércio Zancan - Lalá 
da bancada do PSB, Vereador Machadinho da bancada do PROGRESSISTAS, 
Vereadora Adriela da bancada do MDB e Vereador Sebben da bancada do MDB. O 
senhor presidente Vereador Durante declarou abertos os trabalhos da SESSÃO 
PLENÁRIA ORDINÁRIA convidando a todos para a execução do Hino Rio 
Grandense. Devido a erro no sistema, a ata da sessão anterior será votada na sessão 
plenária ordinária seguinte. Foi realizada a leitura das matérias que ingressaram na 
Câmara após a última sessão pelo secretário, Vereador Vaguinho Daré, e também 
das correspondências recebidas pela Casa. COMUNICAÇÕES: Nenhum vereador 
inscrito. O Líder do Governo vereador Chimento não utilizou o espaço, tendo em vista 
que não ingressaram matérias do Poder Executivo. PAUTA: INDICAÇÃO Nº 
0013/2021 - Sugere ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Saúde, providencie a criação de um plantão farmacêutico aos sábados, domingos e 
feriados, para fornecimento de medicamentos básicos. Encaminhado para Relatoria 
ao Vereador Jonas Sebben. ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e 
Votação em Turno Único. PROJETO DE LEI Nº 0029/2021 - Dispõe sobre o 
pagamento de débitos ou obrigações do Município de Marau, nos termos do Art. 100, 
3º, e 4º, da Constituição Federal decorrentes de decisões judiciais, considerados de 
pequeno valor (RPV). APROVADO por oito votos favoráveis. INDICAÇÃO Nº 
0011/2021 - Sugere ao Poder Executivo Municipal a construção de uma rede de 
esgoto na Rua José Casanova, Loteamento Dalberto, Bairro Constante Fuga. 
APROVADO por oito votos favoráveis. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
008/2021 - Pedido de providências – Solicita que seja realizada a continuação do 
calçamento da Rua Plácido Bernardi, Bairro Nova Alternativa, nesta cidade de Marau. 
APROVADO por oito votos favoráveis. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
009/2021 - Pedido de providências – Solicita melhorias urgentes das estradas gerais 
das Comunidades de Posse Boa Vista e São Pedro do Jacuí, nesta cidade de Marau. 
APROVADO por oito votos favoráveis. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizou o espaço 
das Explicações Pessoais o Vereador Laércio Zancan – Lalá. O Vereador Anderson 
Rodigheri solicitou REQUERIMENTO VERBAL. PRONUNCIAMENTOS 
REALIZADOS NA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO DIA CINCO DE ABRIL DE 
DOIS MIL E VINTE E UM. COMUNICAÇÕES: Nenhum vereador inscrito. O Líder do 
Governo vereador Chimento não utilizou o espaço, tendo em vista que não 
ingressaram matérias do Poder Executivo. PAUTA: INDICAÇÃO Nº 0013/2021 - 
Sugere ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Saúde, 
providencie a criação de um plantão farmacêutico aos sábados, domingos e feriados, 
para fornecimento de medicamentos básicos. Encaminhado para Relatoria ao 
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Vereador Jonas Sebben. ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e 
Votação em Turno Único. PROJETO DE LEI Nº 0029/2021 - Dispõe sobre o 
pagamento de débitos ou obrigações do Município de Marau, nos termos do Art. 100, 
3º, e 4º, da Constituição Federal decorrentes de decisões judiciais, considerados de 
pequeno valor (RPV). APROVADO por oito votos favoráveis. INDICAÇÃO Nº 
0011/2021 - Sugere ao Poder Executivo Municipal a construção de uma rede de 
esgoto na Rua José Casanova, Loteamento Dalberto, Bairro Constante Fuga. 
APROVADO por oito votos favoráveis. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
008/2021 - Pedido de providências – Solicita que seja realizada a continuação do 
calçamento da Rua Plácido Bernardi, Bairro Nova Alternativa, nesta cidade de Marau. 
APROVADO por oito votos favoráveis. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
009/2021 - Pedido de providências – Solicita melhorias urgentes das estradas gerais 
das Comunidades de Posse Boa Vista e São Pedro do Jacuí, nesta cidade de Marau. 
APROVADO por oito votos favoráveis. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizou o espaço 
das Explicações Pessoais o Vereador Laércio Zancan – Lalá. Vereador Laércio 
Zancan – Lalá. “Boa noite, senhor Presidente e colegas da Casa. No último dia 31 de 
março lembramos, porque ditadura não se comemora, se combate. Então lembramos. 
É fundamental que lembremos desse golpe como fator histórico e nada mais do que 
isso. A ditadura militar no Brasil deixou marcas sentidas até hoje. O que dizem: na 
ditadura só sofreu quem era terrorista ou vagabundo. Mas a realidade é que qualquer 
um que reclamasse do governo tinha suas famílias inteiras sendo perseguidas, 
sequestradas, torturadas e mortas. Não importa se eram mulheres grávidas, idosos 
ou crianças. Vagabundo era qualquer um que denunciasse corrupção, abuso de poder 
ou tentasse investigar crimes cometidos por militares. Na democracia precisamos 
repudiar qualquer aceno a um período de dor e autoritarismo que os verdadeiros 
patriotas sofreram nesse país. Comemorar o golpe militar de 64 é comemorar a 
barbárie. Os assassinatos, o cerco às liberdades individuais e o esquecimento aos 
mais vulneráveis foram as marcas mais tristes da nossa história recente deixada por 
quem governou o Brasil em um regime excludente e criminoso. O dia 31 de março de 
1964 precisa ser lembrado sempre como uma data que nunca mais deverá se repetir 
em nosso país, nem em qualquer lugar do mundo. Figuras antidemocráticas que 
perpetuam a ignorância social não podem ocupar o espaço nos holofotes da 
democracia. Os brasileiros, aqueles verdadeiramente patriotas, jamais podem 
normalizar esse tipo de insulto às liberdades democráticas em respeito, sobretudo, a 
população que deu a vida na luta contra o regime opressor. A história ensina. Finalizo 
o meu texto aqui com uma frase da Regina Reinert: ‘perder uma eleição é normal 
numa democracia; o problema é perder a democracia numa eleição’. Fiquemos 
atentos. Obrigado senhor presidente. Boa noite”. O Vereador Anderson Rodigheri 
solicitou REQUERIMENTO VERBAL. Requerimento Verbal Vereador Anderson 
Rodigheri. “Senhor Presidente, requerer, então, que seja atendido aqui o pedido do 
presidente do Simarau, que seja marcada no transcurso desta semana uma reunião 
com o prefeito, onde participarão um integrante de cada bancada. E também convidar 
a diretoria do Simarau para que a gente possa ouvir tanto o Executivo como o Simarau 
e os vereadores essa questão de haver ou não a revisão geral anual.  A gente não 
tem como obrigar o prefeito a fazer a reunião. Ele não quis fazer, não fez com o 
Simarau, não tem como os vereadores também ter essa obrigação. Então o presidente 
tentar isso. É o nosso requerimento a pedido do Simarau. Caso o prefeito não atenda, 
nós vamos fazer aqui, através do artigo 23 da Lei Orgânica, que um terço dos 
vereadores, ou seja, três vereadores podem convocar secretários. Daí nós iremos 
convocar a Secretária de Administração com o assunto revisão geral anual para que 
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ela venha aqui dizer o porquê que pode, não pode esclarecer esse assunto que é de 
interesse da municipalidade, desta Casa e dos servidores municipais. E certamente a 
diretoria do Simarau poderá estar presente aqui no Plenário. Então, se até quinta não 
vier uma resposta de sentar com o prefeito e fazer uma reunião sobre esse assunto, 
nós estaremos protocolando o pedido, requerimento de convocação da Secretaria. 
Obrigado, senhor Presidente. Presidente Durante. “Agradeço o vereador Anderson. 
E nós vamos, através da secretária né, buscar, ver a agenda do prefeito se é possível 
atender o pedido do sindicato e do vereador. E aí já fica aqui convocado um vereador 
cada bancada né, se conseguir espaço do Prefeito ou representante para nós 
conversar com eles”. Conforme as normas regimentais, o senhor presidente Durante 
declarou encerrados os trabalhos da Sessão ORDINÁRIA, dos quais foram lavrados 
os presentes ANAIS que após lidos serão assinados.  

 

 

 

 

Ver.  Vaguinho Daré Ver.  Durante 
Primeiro Secretário Presidente 

 


